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Rückblick auf das Jahr 2021 
 
Dank eines sehr engagierten Teams konnten wir bereits im letzten Jahr vor Weihnachten mit dem 
Verkauf unserer eigenen Karten beginnen. In der aktuellen überarbeiteten Auflage bieten wir 
wieder 24 verschiedene  Motive an, die sich gut verkaufen. Wir freuen uns, dass wir mit den 
Karten die Arbeit der TelefonSeelsorge bekannter machen können. Inzwischen gibt es die schönen 
Karten in Osnabrück in der Thomasgemeinde,  in der Kirche St. Katharinen, in der Matthäuskirche, 
in der Paul-Gerhardt-Gemeinde und in Wallenhorst in der Andreasgemeinde. 
 
In diesem Jahr hat die Klosterkammer Hannover erneut die vom Förderverein beantragten Kosten  
für das jährliche Fortbildungswochenende für die Ehrenamtlichen übernommen. Die Fortbildung 
fand im Oktober statt und viele Ehrenamtliche zeigten großes Interesse. 
 
2020 war unser Verein in der  NDR1-Sendung „Plattenkiste“  eingeladen. Dieser Termin musste 
coronabedingt abgesagt werden. Inzwischen hat sich die „Plattenkiste“ verändert. Sie wird nur noch 
samstags ausgestrahlt. Umso mehr haben wir uns gefreut, dass wir unseren Förderverein am 
31.07.2021 im Radio vorstellen konnten. Beate Diesel und Annette Lasse-Meier waren zu Gast im 
Studio in Hannover und haben sehr begeistert von ihrem Erlebnis beim NDR berichtet. Die Sendung 
kann auf der Internetseite des NDR nachgehört werden.   
 
Neben neuen Fachbüchern für die interne Bibliothek hat der Verein im vergangenen Jahr 
Coronaschnelltests, eine Zoomlizenz, einen Laptop und Sitzmöbel für den Balkon finanziert.   
100,-€ haben wir an die TelefonSeelsorge in Ahrweiler gespendet. 
 
Die Mitgliederversammlung fand am 19. November 2021 statt.  
Nach den diesjährigen Wahlen sieht der Vorstand aus wie zuvor. Er besteht aus Gabriele Link, 
Annette Lasse-Meier und Beate Diesel. 
32 Personen sind aktuell Mitglied im Förderverein TelefonSeelsorge Osnabrück e.V.  
3 Fördermitglieder fördern unser Engagement.  
 
 
Ausblick auf 2022 
 
Die geplante und mehrfach aufgeschobene Dankesfeier für die vielen Schichten während des 
Beginns der Coronapandemie planen wir nun für 2022. Es soll ein Fest für aktive und ehemalige 
TelefonSeelsorgerInnen werden. Gleichzeitig soll dabei auch das 10-jährige Bestehen des 
Fördervereins gefeiert werden.  
 
Das Kartenprojekt soll sich weiter entwickeln und behutsam möchten wir mit unserem Angebot 
an die Öffentlichkeit gehen, um den Förderverein bekannt zu machen und mit den tollen Karten 
Einnahmen zu erzielen. Gerne können zu den bisherigen Verkaufsstellen weitere hinzukommen.  
Dafür suchen wir Personen, die bereit sind, eigenverantwortlich den Verkauf und die Abrechnung 
zu übernehmen. 
 
Interne Aus- und Weiterbildungen  werden auch im nächsten Jahr teilweise vom Förderverein 
finanziert werden können.    


